

PV Réunion 15 mars

Présents : Oscar, Manon, Marcel, Thomas, Greg, Pavel

Retards : Nathan, Romain, Marie, Dimitri

Printemps des sciences : C'est trop tard, tout a déjà été décidé. Le CI ne participera pas au montage/démontage, mais le HS oui.

TD : Le Cgé préférerait faire un bowling mercredi prochain à la place d'un enfermement, parce-que ce sont pas des gros buveurs (et après on s'enferme tous seuls peut-être). Voté à l'unanimité. Comme on est deux cercles, c'est possible qu'on doive faire plus de shifts que d'habitude. On n'a pas d'idées de thème.

HS : Le HS se dit qu'ils ont beaucoup aidé au FOSDEM et du coup ils veulent une plus grande part de l'argent pour pouvoir acheter des trucs. Ils demandent 3000€. 7 pour, 0 contre.

ULB Esport : Ils vont faire des démarches pour être reconnus par l'ULB. Ils veulent qu'on leur offre un fût pour qu'ils se fassent connaître, mais on récupérerait les bénéfices. On pourrait devenir fournisseur officiel. 7 pour, 0 contre.

Pré-TD Jupiler mercredi la semaine prochaine. Thoms veut que Marie fasse les courses.

Moniteur : Il faudra amener les papiers directement au greffe du tribunal de commerce.

Packs de cours : On perd de 3 à 4€ par pack, mais c'est pas important, le but est pas de se faire de l'argent. De toute façon Antoine doit "aider sa mère".

Démission Grégoire : C'est pas parce-qu'il part qu'il peut oublier la dette des barmen.

Sport : Ca peut être sympa d'avoir un maillot spécial pour les interfac.

Turbo bamboule : Il faut nettoyer le cercle et faire les courses.

PV : 5 PV sur le site et un de plus à ajouter.